

## 社会貢献活動（地域ボランティア活動）の実施報告

（一社）前橋林業土木協会

<b>活動内容</b>	<p>【新潟 上越(高田)】 国立妙高青少年自然の家 遊歩道整備活動</p> <p>1 実施年月日 : 令和6年7月25日(木)</p> <p>2 実施場所 : 新潟県妙高市 上越森林管理署管内 国立妙高青少年自然の家 遊歩道</p> <p>3 参加会員数 : 協会新潟支部(高田分会) 会員企業 7社及び事務局 4名 計25名 (使用木材; 板材等50枚 0.7914m<sup>3</sup>、木杭等23本)</p> <p>4 活動内容 上越森林管理署管内の妙高山の麓にある国立妙高青少年自然の家は、県内外から多くの利用者がレクリエーション活動や研修に訪れます。その中でも自然の家の敷地に隣接する遊歩道は、子ども達がオリエンテーリングを通して自然と触れ合う場となっています。</p> <p>当協会は、遊歩道の整備について、自然の家職員とともに近隣の登山道の整備も含め10年以上行ってきました。</p> <p>今回は遊歩道内のぬかるみや小川に設置されている木道の交換、既存の木製階段を取り外して新設などの作業を行いました。</p> <p>当日は、新潟支部高田分会長の開催挨拶に続いて、自然の家の所長からご挨拶を頂いた後、参加会員7社25名が5班に分かれ作業を行いました。朝までの雨が上がり、作業中は日差しも出て蒸し暑い中での作業となりましたが、参加者全員で力を合わせ、怪我等もなく計画していた作業を完了することができました。</p> <p>新型コロナウイルスによる影響で、一時期半分以下になっていた施設の利用者も回復傾向にあるそうです。今回整備をお手伝いした遊歩道も多くの子ども達に利用してもらい、良い思い出を作っていたきたいと思います。</p> <p>来年度以降も、機会があれば自然の家を含む周辺環境の整備活動を実施することで、環境保全や地域活性化に努めていきたいと考えております。</p>
<b>活動写真</b>	<div style="display: flex; flex-wrap: wrap;"> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>活動に参加された皆さん</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>分会長挨拶</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>自然の家 所長挨拶</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>遊歩道の木材の交換作業</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>遊歩道の木材の交換作業</p> </div> <div style="width: 33%; text-align: center;">  <p>木製階段の交換作業</p> </div> </div>



国立妙高青少年自然の家

7月25日 16:54 · 🌐

妙高・風だより

～建設会社のみなさんによる施設整備ボランティア～

みなさん、こんにちは！

今日は朝から快晴が広がる中、一般社団法人前橋林業土木協会新潟支部高田分会に所属する建設会社のみなさんから、施設整備のボランティア作業を実施していただきました。

この作業は例年おこなっていただいているもので、本日は猪又建設、笠原建設、後藤組、太陽開発、高橋組、武江組、和信建設の7社から、20名ほどの方にお集まりいただきました。

今回は、自然の家のオリエンテーリングコースに設置している木製の階段や橋の修繕作業を実施していただきました。

狭い道での作業のため、資材や道具はすべて人力での運搬です。

暑い中での大変な作業でしたが、さすがのプロの手際でテキパキと作り直していただき、雨や雪の浸食で崩れかけていた箇所が、頑丈なものに生まれ変わりました。

オリエンテーリングコースがより歩きやすくなったことで、夏から秋の利用のハイシーズンを前に、多くの方からより安心安全にお使いいただける環境を整えることができました。

建設会社のみなさん、ありがとうございました！

#国立青少年教育振興機構

#国立妙高青少年自然の家

#妙高青少年自然の家

#体験の風をおこそう

#施設整備

#ボランティア

#オリエンテーリング

#オリセン



Facebookにログインまたは登録して、友達や家族、知り合いとつながろう。

ログイン

または [新しいアカウントを作成](#)